

Amsterdam 3 Julio '85

Querido Eduardo.

Te hago traspaso de la carta de este (o esta) estudiante que quería venir a París, por su trabajo para la Universidad, a conversar con el conjunto.

Yo le escribí diciendo que seguramente tú le ibas a contestar ~~que~~ ^{pero} que era bueno que de todas maneras se pusiera en contacto contigo y le dí tu dirección.

La partitura de la canción de niños prefiero llevarte ahora cuando vaya, alrededor del 18, y que la veamos juntos primero. La famosa 'La Mano' espero llevarte también, pero entera, porque no me resulta todavía.

Nos vemos entonces pronto. Un abrazo

Wang